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#407  Для  чего  нужно  духовное  развитие?  Инопланетяне  о  духовном

развитии. Контактер Ирина Подзорова.
 
8 февраля 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Мария  Сокальская  -  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

онлайн обучение и других проектов;
Мирах Каунт (Архангел Гавриил) - представитель планеты Бурхад,  хранитель

христианского  эгрегора,  ученик  Иисуса  Христа, специалист  по  политологии,
идеологии и изучению влияния духовных эгрегоров на  материальный мир;

МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,
специалист по инопланетным формам жизни и космическим цивилизациям;

ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по
астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.

 
00:20 Приветствие. Представление участников.
Мария: Добрый день, дорогие наши друзья!  Мы рады приветствовать вас на

нашей встрече в нашей школе «Сакрал».  Сегодня у нас очень интересная и важная
тема  для  всех,  кто  хочет  развивать  себя  и  получать  духовное  обучение,  и  давать
духовное обучение. Сегодня у нас в гостях Ира Подзорова и наши кураторы, которых
она сейчас представит.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Здравствуйте, дорогие мои Души. Меня
зовут  Ирина  Подзорова.  Я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями  и
участвую, работаю в проекте «Кассиопея», который вам хорошо известен.

Сегодня  присутствуют  кураторы  не  только  мои,  а  всего  нашего  проекта,  от
Межзвездного Союза. Это Мирах Каунт с планеты Бурхад, известный как Архангел
Гавриил,  МидгасКаус  с  планеты  Эслер  и  ЛиШиони  с  планеты  Шимор.  Это  три
представителя  одних из  самых активных рас  в  нашей Галактике,  которые активнее
многих других контактируют с космическими цивилизациями, в том числе и с нашей
планетой.

Мария: Благодарю всех наших кураторов, наших наставников.
Ирина: Они готовы (говорят).  Мы всех  приветствуем!  Посылаем  всем Свет

своих Душ. Мы преисполнены Любовью и благодарностью за ваши светлые деяния.
Мы готовы ответить на ваши вопросы или что-то рассказать вам.

 
02:15 Значение духовных знаний. Духовные вибрации.
Мария: Спасибо.  Благодарю  вас.  Мы  собрали  несколько  вопросов.  Я,  как

руководитель школы, тоже подобрала несколько вопросов, которые очень актуальны.
Как все знают, в нашем проекте мы не только делимся знаниями, которые нам дает
Межзвездный Союз. К нам тоже приходят учителя, мастера, которые делятся своими
духовными знаниями, своим опытом. Это очень важный вклад для развития каждого из
нас  и  всей нашей цивилизации в  целом.  Мы хотим получить  ответы на  некоторые
вопросы.

Самый главный вопрос, может быть, даже немного провокационный — зачем
нужно обучение духовным знаниям? Что это должно дать в нашем конкретном случае
для нашей цивилизации? Как мы знаем, во время развития всей нашей цивилизации у
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нас были времена, где мы верили в Богов или в одного Бога, были времена атеизма, но,
к  сожалению,  ничего  кардинально  к лучшему не  изменилось.  Поэтому теперь  вы с
нами, чтобы помочь нам. Так для чего нужно обучение духовным знаниям?

Ирина: Отвечает  Мирах  Каунт,  представитель  планеты  Бурхад,  который  на
своей планете является специалистом по политологии, идеологии и изучению влияния
духовных эгрегоров на материальный мир.

Вы заботитесь о своем теле, о своем жилище, о своих потребностях тела и о
потребностях тела своих детей. Это очень важно для вашего счастья и гармоничного
развития в материальном мире.

Кроме тела у вас еще есть духовное начало. Это духовное начало по сравнению
с  телом  является  руководящим,  главным,  потому  что  оно  вечно,  неразрушимо.
Материальное  окружение  и  материальные  оболочки  постоянно  меняются,  а  Дух
пребывает  всегда.  Смерть  и  рождение  тела  существуют  только  для  земных  глаз,
подобно восходу и заходу Солнца, а само Солнце существует всегда. По крайней мере,
для  земного  наблюдателя,  срок  жизни  которого  очень  мал,  срок  жизни  Солнца  по
сравнению с ним – вечен.

Если  вы  так  заботитесь  о  теле,  которое  временно,  насколько  же  больше
необходимо заботиться об очищении духовного сердца, о повышении своих вибраций
и о передаче знаний. Ведь знания и информация – это тоже Свет, который показывает
путь к Богу, но не как к личности, как мы Его понимаем. Бог — Абсолютный Разум и в
то же время Абсолютная Любовь. Поэтому так важна передача духовных знаний. Если
их  не  передавать,  то  духовные  знания  замещаются  ложными  иллюзиями,  которые
влияют на умы людей и начинают снижать их вибрации. От этого сначала возникают
страдания одного или нескольких людей, а потом и всего общества.

Мария: Спасибо, Мирах Каунт. Благодарю тебя. Очень хороший и развернутый
ответ.  Скажите,  пожалуйста,  наши  кураторы  и  наставники,  что  нам  делать,  чтобы
ускорить  этот  процесс  поднятия  вибраций?  Как  мы  можем  сначала  себя,  а  потом
других подводить к истинному состоянию и сближению с Высшим Я? Могут ли тут
помочь именно энергетические практики, дающие понимание через опыт проживания
для человека?

Ирина:  Да,  конечно.  Энергетические  практики  могут  помочь  в  том,  чтобы
повысить свои вибрации и постоянно быть в общении с Высшим Я, то есть в потоке,
как вы называете, Духа Святого (Дух Света).

Что это  значит?  Что такое  вообще повысить  свои вибрации?  Повысить  свои
вибрации – не означает увеличить число колебаний в атомах вашего тела. Это другие
вибрации. Это вибрации Духа. Из этих духовных вибраций постепенно складывается
весь материальный мир.

 
08:23  С  чего  начать  духовное  развитие?  Цель  развития.  Связь  с

Источником.
Ирина: А как их повысить? Прежде чем это делать, необходимо понимать цель

повышения. Необходимо иметь перед собой тот идеал, с которым мы будем сравнивать
свои вибрации. Поставить перед собой, перед своим мысленным взором то существо,
которое обладает самыми высокими вибрациями во Вселенной, в Мироздании, во всем
существующем мире. Весь существующий мир – это гораздо более широкое понятие,
чем  известная  вам  физическая  Вселенная.  Это  только  5-6%  от  реального
материального  мира,  не  говоря  уже  о  Духовном  мире.  Во  всей  этой  невообразимо
огромной Вселенной есть  много существ  с  разным уровнем вибраций.  Прежде чем
повышать свои вибрации, необходимо понять цель, к чему стремиться, на кого равнять
свой  идеал.  И,  смотря  на  него,  сравнивать  свои  вибрации  с  ним,  чтобы  узнать,



повышаем мы свои вибрации или понижаем.
Второй вопрос, на который предстоит ответить всем, – насколько это для меня

важно?  Насколько  это  для  меня  нужно?  Насколько  мне  необходимо  заниматься
действительно своим духовным развитием, даже если для этого мне придется пойти на
определенные  жертвы?  Каждый  духовно  развитый  человек,  который  идет  по  пути
духовного развития, повышения своей осознанности, рано или поздно понимает, что
этот путь не такой светлый и радужный, как представлялось вначале. На нем тоже есть
свои преткновения, свои искушения  (Мирах Каунт отвечает).

Мария: Спасибо, Мирах Каунт.
Ирина: Что  же  это  за  существо,  самое  высоковибрационное  во  Вселенной?

Естественно, это тот, которого на Земле в привычном русском языке называют Богом,
а на языках других народов – другими словами. Но в слове «Бог», или еще есть слово
«Абсолют»,  в  нем заложен тот  потенциал,  который описывает  лишь только малую
часть  его  качеств.  Если  мы поставим  Его  Самого  перед  собой  как  свой  идеал  (не
какого-то  человека,  даже  не  гуманоида,  даже  не  меня,  не  Иисуса  Христа,  вообще
никого  из  нас,  которые  являются  детьми  Бога),  то  мы  будем  устремлены  в
бесконечность и будем очень быстро повышать свои вибрации, потому что у Него они
самые высокие. Если мы будем стремиться быть на Него похожими в тех качествах,
которые доступны нашему пониманию, конечно, то мы будем очень быстро повышать
свои вибрации, если будем делать это искренне и бескорыстно.

Мария: Благодарю тебя. Спасибо за такой очень понятный ответ.
Ирина: Погладил меня.
Мария: Каждый смог понять для себя, что это значит. Да, это самый высокий

идеал, который можно себе представить,  находясь на любом уровне существования,
будь то воплощенный или невоплощенный Дух.

Ирина: Все  слышали на  Земле  слово «Бог».  Даже маленькие  дети  и  убогие
старики  все  равно  слышат  это  слово.  Это  слово  всегда  привлекало  к  себе  особое
внимание,  потому  что  в  подсознательной  части  памяти  и  в  памяти  Духовного  Я,
Высшего  Я,  того  Я,  который  невоплощенный,  всегда  сохраняется  память  об
Источнике,  откуда  мы  все  пришли.  Эта  память  об  Источнике  является  той  самой
светлой искрой, которая всегда остается в сердце, даже у самого низковибрационного
Духа.  И она поддерживает его существование  даже там,  где  нет ни одной искорки
внешнего света, куда он пришел сам.

 
13:48  Осознание  себя  бессмертным  Духом.  Значение  свободного  выбора

каждого.
Мария: Благодарю тебя. Скажи, пожалуйста, или кто-то, может быть, из наших

других  кураторов  и  наставников  ответит.  Вопрос  от  одного  из  мастеров  нашего
проекта. Как можно создать для человека опыт, чтобы он сам прожил и понял, что он –
бессмертный Дух, в котором собраны все необходимые для нас знания и много Любви?
Что  с  нашим  бессмертным  Духом  можно  контактировать?  Или  все  же  это
индивидуально  и  проявляется  само,  естественным путем?  Тогда  как можно создать
условия для проявления этого?

Ирина: Машенька,  ты – прекрасный пример того человека,  который прошел
этот путь.

Мария: Еще не прошла. Я все еще иду.
Ирина: Я имею в виду – от ощущения себя телом до ощущения себя Духом.

Ведь был такой период, когда ты ощущала себя телом.
Мария: Да, я была даже полностью в этом уверена.
Ирина: Ты  была  уверена  не  на  уровне  мыслительных  идей.  Ты  была



действительно уверена на уровне ощущений, ты реально ощущала себя телом. И ты
прошла путь строго аналитически, не впадая ни в какие экстатические состояния, ни в
какие гипнотические трансы. Пришла к выводу, что ты есть воплощенный Дух. Теперь
ты чувствуешь, даже сейчас, в эту секунду твое сердце ощущает, что это та истина,
которую ты знала всегда, но просто временно не обращала внимания.

Мария: Это  действительно  так.  Ты очень  хорошо меня  знаешь  и  мой путь.
Действительно, я была убежденным атеистом и полностью отвергала Духовный мир и
религию, в первую очередь религию. Да, удивительным образом, действительно, без
всяких  каких-то  экстазов  или  необычного  опыта  я  пришла  к  осознанию  себя
бессмертным Духом. Спасибо большое!

Ирина: Как это сделать для любого? Во-первых, нужно четко понимать, что для
любого это сделать невозможно. Мы можем только предложить, но сделать предстоит
самой  Душе.  Если  бы  ты  отказалась  аналитически  разбирать,  размышлять  и
раскладывать  факты,  просто  объявив  их  выдумкой  или  чем-либо  еще,  чем-то
нереальным, то, естественно, ты бы не прошла этот путь. Это был твой опыт, твой урок
повышения  своих  вибраций,  выхода  из  того  состояния,  в  котором  ты  была  до
воплощения. Не скажешь,  что тебе это давалось легко, но, тем не менее,  ты сейчас
каждой клеточкой своего тела и каждым квантом своей духовной энергии благодарна
этому воплощению, этому опыту.

Мария: Да, это действительно так. Я благодарна всем.
Ирина: Это Мирах Каунт тебе говорит.
Мария: Спасибо, Мирах Каунт. Ты знаешь, я действительно очень благодарна

каждой Душе, каждому Духу воплощенному и невоплощенному, который сопровождал
меня на этом пути, который меня поддерживал и помогал мне. Я знаю и абсолютно
уверена в том, кто помог мне пройти этот путь. И это именно то, что помогает каждому
Духу. Я думаю, что не все способны в одиночку выйти на этот путь и осознать это.

 
17:44  Состояние  ученика.  Принятие  перемен  и  собственной

некомпетентности.
Ирина: Тем не менее, я дам рекомендацию, которая подходит для всех, даже

для  самых  нечувствительных  и  материалистично  мыслящих,  для  кого  играют  роль
только  доказательства  физические  –  наука  и  так  далее.  Я  дам  именно  для  них
рекомендацию. Если они каким-либо образом пожелают почувствовать свой Дух, но
честно признаются себе,  что ничего не чувствуют,  я вас прошу,  дорогие друзья,  не
разочаровывайтесь!  Просто  скажите  себе,  что  существует  та  область,  в  которой вы
пока как дети, которые пришли в школу, ученики. Нет ничего зазорного в том, чтобы
быть учеником. Наоборот, ученик – это прекрасное состояние. Это даже более чистое и
прекрасное  состояние,  чем учитель.  Учитель  передает  свой опыт,  и делать  это  ему
намного легче, чем ученику воспринимать то, что он никогда не знал. Поэтому никогда
не стесняйтесь показать, что вы чего-то не знаете.

Признайтесь  себе,  что  существует  духовная  область,  в  которой  вы  пока
некомпетентны, то есть не имеете опыта. Некомпетентность – это не обида для вас.
Это признание того факта,  что вам есть куда расти, вам есть что познавать.  Это на
самом деле прекрасное состояние. Например, я живу больше 6000 лет и понимаю, что
моя память настолько переполнена впечатлениями, что сейчас я остаюсь в воплощении
только  для  того,  чтобы  выполнить  свою  задачу  по  воспитанию,  можно  сказать,
молодого поколения. Иначе бы я уже пошел на перевоплощение, чтобы перезагрузить
свою память и стать снова тем самым ребенком, который ощущает заново мир.

Вы, дорогие мои земляне, живущие физически гораздо меньше, чем я, в чем-то
счастливее даже меня, и вам необходимо это ценить. Потому что придет тот момент,



когда вы воплотитесь на Бурхаде или на похожей планете, где живут десятки тысяч
лет, и не думайте, что эта жизнь будет для вас такой сказочной.

 
20:41  Практики  духовного  роста  –  добрые  дела,  чтение  духовной  и

эзотерической литературы, отслеживание собственных мыслей и действий.
Ирина: Если вы понимаете, что ничего не чувствуете,  не верите в Духовный

мир, не спешите разочаровываться и бросать это. Просто дайте себе время, спокойно
отнеситесь  к  своему  неверию,  спокойно  отнеситесь  к  своему  нечувствованию,
спокойно  отнеситесь  к  своему  незнанию.  Просто  начните  творить  добрые  дела.
Временно, на пару месяцев, прекратите всякие духовные упражнения, попытки выйти
к  Высшему  Я,  медитации,  если  они  ничего  вам  не  приносят,  а  приносят  только
разочарование от того, что вы не чувствуете. Просто начните творить добрые дела и
обязательно  каждый  день,  хотя  бы  понемногу,  но  уделяйте  время  по  30-40  минут
чтению какой-либо духовной литературы.  Это могут  быть как книги традиционных
религий  — Библия,  Коран,  Бхагавадгита,  так  и  эзотерическая  литература.  Главное,
чтобы она была наполнена Светом, чтобы там не было призывов к какой-то ненависти,
например. Чтобы это был рассказ о светлых качествах Души. Пусть вы пока все это
интерпретируете  как психологию,  как свойства личности.  Ничего страшного в этом
нет. Не бойтесь ошибиться.

Просто творите добрые дела, найдите себе человека или людей, кому вы будете
помогать бескорыстно. Помогать можно не обязательно материально. Иногда проще
помочь материально, например, дать денег и забыть об этом человеке, чем помочь ему
морально,  духовно.  Дать  ему  какой-то  добрый  совет,  как  ему  выйти  из  сложной
ситуации, например. Иногда гораздо проще дать денег, чем разбираться в его жизни.

Кроме  этой  внешней  работы  –  помощи  другим  людям,  которая  будет  уже
повышать ваши вибрации из-за того,  что у вас будет расти сочувствие,  понимание,
любовь,  –  обязательно  работайте  над  своим  внутренним  содержанием.  Если  вы
вспоминаете,  вам  приходит  на  ум  обида  на  кого-то,  то  необходимо  простить  этих
людей.  Просто  своими  словами  нужно  представить  его  образ  и  сказать:  «Я  тебя
прощаю. Посылаю тебе свою Любовь. Хочу, чтобы ты был всегда счастлив, чтобы ты
познал Добро и Свет». Абсолютно даже не нужно говорить «познал Бога». Если вы в
Него не верите, это будет неискренне. Просто Добро и Свет – общие слова, которые
для вас дороги.

 Вы этими действиями и мыслями будете повышать свои вибрации, а значит, и
чувствительность к Высшему Я. Через два-три месяца вы сами почувствуете, как вас
снова тянет на духовные занятия. Это произойдет само собой. И это будет как раз знак,
что вы готовы. Когда вы начнете их совершать снова, вы почувствуете совсем другое
состояние. Вам придет тот самый духовный опыт, о котором раньше вы думали, что он
не существует.

 
24:33 Контакт со своим Высшим Я. Упражнение очищения ума «Чистый

лист бумаги». Игра с умом.
Мария: Спасибо большое,  Мирах Каунт.  Мы говорили о Высшем Я. Скажи,

пожалуйста,  как  научиться  различать  ответы  Высшего  Я  от  игры  собственного
сознания или воображения? Как не обмануться, выдавая желаемое за действительное?

Ирина: Главное условие чистого контакта со своей невоплощенной частью –
это  доверие  к  себе  и  принятие  тех  ответов,  которые  будут  приходить.  Чтобы  не
обмануться игрой собственного воображения, необходимо принимать. Когда человек
задает вопрос, он должен говорить, обращаясь именно к Высшему Я, а не в пустоту. И
он должен это делать в состоянии расслабления, не просто сидеть.  Просто сидеть и



спрашивать у Высшего Я – такое тоже возможно, но когда вы уже научитесь, когда
уже войдете в свой поток.

Ирина  тоже  видела.  Она  так  может  просто  сидеть,  разговаривать  и  тут  же
спрашивать у Высшего Я. Ей придут мысли. Она общается с нами, с кураторами. И
даже сейчас,  чтобы передавать от меня мысли, она полностью очистила свой ум от
своих идей, от своего отношения к миру, чтобы не исказить мои слова.

Это  и  называется  умственное  расслабление,  то  есть  принятие  того  ответа,
который  будет  без  критики.  Критика  –  это  настороженное  отношение  к  ответам  с
желанием их проверить, взвесить. Это вы уже можете делать после общения с Высшим
Я.

В момент  контакта  ум  должен быть  расслаблен,  то  есть  вы ваше мышление
должны отпустить. Мы это состояние называем «чистый лист бумаги».

Есть  очень  хорошее  упражнение.  Возьмите  абсолютно  белый  чистый  лист
бумаги,  смотрите  на  него  и  представляйте,  как  в  вашей  голове,  в  вашем  сознании
становится такая же чистая белая пустота, которая превращается в чистый белый свет.
Это одно из упражнений очищения ума.

Если ум мешает,  что  это значит? Это значит,  когда  вы спросили Высшее Я,
задали свой вопрос, вам пришел какой-то ответ, а вы его не восприняли или откинули,
начали сами придумывать. Не это слово сказать, а другое слово сказать. Возможно, вам
ответ не понравился,  или вы ему не поверили,  или еще какая-нибудь  причина.  Это
называется «играть с умом, со своим воображением».

Конечно же, Высшее Я влияет на этот процесс. Оно все равно дает те мысли,
которые  приходят.  Ваше  воображение  из  неоткуда  не  может  доставать  мысли.  В
любом случае они идут из Источника. Тем не менее, оно хоть и влияет на этот процесс,
сам контакт будет, но будет искаженным. Нужно тогда еще будет его расшифровывать.

Мария: Спасибо. Действительно, очень хороший практический совет. Друзья,
нам также интересен и ваш опыт. Каким образом вы пришли к духовным знаниям,
которые вы имеете? Зависит ли это от уровня Духов, которые воплощаются на ваших
планетах? Или вы пришли к этому каким-то другим путем, эволюционным, имея также
низковибрационных Духов в воплощениях на ваших планетах?

Ирина: Да,  конечно,  у  нас  могут  воплощаться  Духи со  всех  уровней.  Наша
система образования и воспитания детей и юношества, молодежи основана на том, что
каждый член нашего общества узнает свой уровень в детстве, а на некоторых планетах
в  молодом  возрасте.  Ему  там  еще  дают  рекомендации  по  повышению  своих
индивидуальных  вибраций.  У  вас  это  называют  астрологические  карты.  Но  мы  не
ориентируемся  по  звездам  или  по  тем  схемам,  которые  вы  называете
астрологическими.  У  нас  другая  система,  основанная  на  нумерологии  и  на  знании
вибраций каждой цифры и их сочетаний.

На  некоторых  планетах  действительно  используется  астрология,  но  она
вспомогательная.  Положения  созвездий  и  планет  в  определенных  сочетаниях  при
рождении гуманоида истолковывается таким образом, чтобы показать ему, с чем он
пришел.

 
30:09 Мирах Каунт о «негативной карме». Развитие детей в Межзвездном

Союзе.
Ирина: У вас есть такое выражение «негативная карма». Обычно людей оно

пугает: негативная карма — значит, это плохая судьба, человеку придется страдать и
всю жизнь прозябать,  как наказанному ребенку в углу (показывает образ ребенка в
углу).

У  нас  есть  похожее  на  ваше  выражение.  На  языке  Пикрана  это  называется



«аштриам суприта», это тот багаж, который мы вынесли из воплощений пониженных
вибраций,  над которыми нам предстоит работать.  Для нас это не несет негативного
смысла,  пугающего  смысла  плохой  судьбы.  Для  нас  это  интересные  задания,
интересные задачи и уроки, решая которые, мы приходим к Богу.

Когда  у  родителей  рождается  ребенок,  они  сразу  видят,  получают  в
учреждениях,  где  рождают  детей,  полную  числовую  матрицу  этого  ребенка.  По
крайней  мере,  на  Бурхаде  так  и  на  многих  планетах.  С  самого  детства  родители
помогают ребенку осознать себя Духом, общаться со своим Высшим Я и спрашивать у
него духовного совета в разных ситуациях.

Кроме того, когда ребенок идет в школу, у нас есть образовательный стандарт
школы Межзвездного Союза, там преподается такой предмет, как «психология Духа».
Там рассказывают о том, что такое чувство, что такое желание, что такое эмоции, что
такое  мышление  и  что такое  инстинктивные программы тела,  которые находятся  в
духовном сердце Духа, когда он воплощен. Как отличить инстинкты тела от желания
самого  Духа,  например,  как  отличить  высоковибрационные  чувства  от
низковибрационных, даже очень похожие между собой?

 
33:03 Целители и духовные школы в Межзвездном Союзе.
Мария: Вопрос из  чата  о вашей цивилизации.  Как у  вас устроено  духовное

обучение? Ведь у вас этому уже в школах и институтах обучают, медицина, прочие
науки очень развиты. Существуют ли у вас учителя, подобные нашим эзотерическим и
духовным учителям, которые имеют свои школы и зарабатывают себе этим на жизнь?
Или целители, которые занимаются энергопрактиками, как у нас, например?

Ирина: Именно на Бурхаде?
Мария: В Межзвездном Союзе.
Ирина: В  Межзвездном  Союзе,  конечно,  существуют  такие  специалисты,

целители,  энергопрактики,  например,  на  Гихоре  или  в  Галактической  Федерации
Света, как Залиатар. Он вообще отшельник и является целителем.

Эзотерические школы? Понимаете, те школы, которые существуют на Земле и
позиционируются как эзотерические, в Межзвездном Союзе не будут иметь успеха. То,
что преподается в них, известно каждому ребенку, который закончил наш пятый класс.
Тот объем знаний, который преподается в школах, направлен на духовное развитие, на
правильное управление телом и правильное направление энергии Духовного мира в
материальный  мир.  Это  выстраивает  счастливое  настоящее  и  счастливое  будущее
других поколений, которые придут вслед за нами.

 
35:14 Важность преемственности поколений.  Инопланетяне  об актерской

профессии.
Ирина: Многие в  Межзвездном Союзе удивляются,  почему на  Земле так  не

хватает понимания (или оно слабо развито), что вы (существующее сейчас поколение
на Земле) пришли вслед за вашими предками.  Пришли,  чтобы продолжать их дело.
Они подготовили почву для вашего прихода,  для вашего воплощения.  Каждый ваш
предок важен для вашего появления. И вы являетесь той почвой, из которой вырастут
будущие поколения. То, что вы оставите, будет унаследовано вашими детьми и более
далекими потомками. Каждый ваш потомок – это тоже ребенок, который есть у вас,
потому  что  он  произошел  от  вас,  произойдет  от  вас.  У  нас  это  везде:  в  нашем
искусстве, в наших книгах, в наших фильмах.

Только у нас в фильмах не актеры играют, а компьютерные персонажи. У нас не
запрещено актером быть и играть, но у нас нет специальных учебных заведений для
таких  гуманоидов,  таких  людей.  У  нас  очень  мало  найдется  гуманоидов,  которые



согласятся  потратить  часть  своего  воплощения  на  то,  чтобы  играть  роль  кого-то
другого.  У  нас  для  этого  есть  компьютерные  персонажи.  Может  быть  нарисовано
любое существо и задана для него компьютерная программа, который будет вести себя
на экране согласно программе. Но у нас не телевизоры, а экраны, которые из воздуха
возникают  (показывает  экраны  какой-то  разной  формы,  колбы  какие-то  круглые).
Бывает,  что  кругом  сядут  все  в  большой  комнате,  кругом  сядут  все  гуманоиды,
возникнет вот такой шар, а они будут в него смотреть и видеть одно и то же.

Мария: Интересно. Новые для нас совершенно фантастические технологии.
Ирина: Это шаровой экран.  Чего  тут  необычного?  Вы тоже скоро  к  такому

придете (говорит).
Мария: К голограммам. К голографическому изображению.
Ирина: Я всегда спрашиваю подробности. Что это значит:  почему в комнате

воздух  светится?  (Отвечает)  Потому что в  стены,  в  потолок и  в  пол этой комнаты
встроены  специальные,  по-вашему,  микросхемы,  созданные  с  помощью
нанотехнологий,  через  которые  проходят  определенной  конфигурации
электромагнитные поля и создают в воздухе определенные цветовые схемы.

Мария: Спасибо. Очень интересная информация.
Ирина: Больше образами показывал.
 
38:25  Духовная  помощь  с  оплатой  «по  сердцу»  или  с  фиксированной

оплатой.
Мария: У нас еще очень такой насущный вопрос для нашего мира, для нашей

цивилизации. Это оплата деятельности мастеров, целителей,  которые передают свои
знания,  свои энергии,  свои способности.  Как правильно организовать этот процесс?
Как правильно должна оплачиваться их деятельность? В нашем проекте, как все знают,
происходит оплата «по сердцу». Для многих начинающих мастеров, которые только-
только  вступают  на  этот  путь,  естественно,  оплата  приходит  не  в  том  объеме,  на
который можно существовать на эту благодарность, на эти донаты. Как им поступать в
этой  ситуации?  Означает  ли  это  что-то  или  показатель  чего-то?  Как  обходиться  с
материальной стороной, с оплатой этой деятельности?

Ирина: (Мирах  Каунт  говорит)  Вот  сейчас  пусть  ЛиШиони  и  МидгасКаус
скажут. Они гораздо чаще бывают на вашей планете, чем я. Я бываю в своих фантомах.
МидгасКаус и ЛиШиони бывают на базах физически.

(МидгасКаус говорит) Я всех приветствую. Действительно, работа «по сердцу»
– для чего она нужна? Эта работа при оплате «по сердцу» выполняет несколько задач.

Первая задача – это возможность приема человека и помощи ему именно в его
духовном развитии, в его очищении и повышении его вибраций, даже в том случае,
если  у  него  совсем  нет  средств  или  есть  мало  средств,  но  он  нуждается  в  такой
помощи.  Такие  люди  есть.  И  они,  бывает,  находятся  в  таких  материальных
обстоятельствах, что реально не могут выделить вообще никакую сумму, либо могут
выделить  какую-то  минимальную  сумму.  А  если  выделят  сумму,  достаточную  для
приема у специалиста, который назначает высокую цену или даже низкую цену (для
кого-то – низкая цена, а для него она может быть большая), то он может все равно
прийти к нему на сеанс, на прием, потому что его будет тянуть. При этом он выделит
из своего бюджета ту сумму, которая может стать разрушительной для его жизни, для
его детей, например. Он может влезть в долги, например. Он может что-то продать. Он
может потом поссориться со своими родственниками, которые будут упрекать его в
том, что он пошел к такому эзотерику, и от этого еще больше снизит свои вибрации.
Человека, который приходит к эзотерику на прием, вы не знаете его историю. Вы не
знаете, в каких условиях он живет, не знаете его доходов и расходов. Если эзотерик



принимает за  какую-то определенную  фиксированную  плату,  она будет  одинаковой
для всех.

Можно,  конечно,  найти  выход,  чтобы  сделать  минимальную  плату,  но
обязательную для всех. Это приведет к тому, что к такому человеку будут идти все,
платить эту минимальную плату, при этом он останется малообеспеченным.

Как  назначить  плату  достаточную,  чтобы  обеспечить  себе  существование,
жизнь?  Достойная  жизнь  –  это  индивидуально  для  каждого.  У  каждого  разные
потребности и понимание своих потребностей (желаний – мы их так называем), то есть
понимание оснований для своих потребностей. Для кого-то достаточным будет один
уровень жизни, для кого-то – другой. У кого-то один ребенок в семье, у кого-то два
ребенка в семье, но при этом есть другие родственники, которые помогают заботой о
детях или материально. Разные могут быть обстоятельства.

Если  назначить  достаточный  уровень,  чтобы  обеспечить  достаточное
существование  себе  и  семье,  то,  как  я  уже  сказал,  те  люди,  которые  не  смогут
воспользоваться, откажутся, останутся без вашей помощи. Хотя наставники желали бы
привести его именно к вам, то есть вы подходите по вибрациям. Если они будут ему
говорить мысленно: «Иди к ней», - он может занять деньги и потом не отдать долг, или
что-то  продать,  попросить  у  кого-то.  Этим  он  может  создать  себе  еще  большие
проблемы.

Это  первая  причина.  Вместо  помощи  от  вас  он  получит  еще  большее
запутывание в своих материальных проблемах. Такое действительно бывает.

Вторая причина. Когда вы назначаете оплату «по сердцу» за духовную работу,
этим вы показываете Богу,  Вселенной (точнее,  не показываете,  а открываете канал)
доверие.  Этим своими действиями  говорите  Небесному Отцу,  Создателю примерно
следующее: «Мой Небесный Отец! Ты видишь, что я хочу привести к Тебе каждого
человека. Я хочу помочь всем обрести Свет». Помочь обрести Свет – это привести к
Нему. «Ты знаешь мои нужды, Ты знаешь нужды моих детей. Я полностью доверяюсь
Тебе. Пусть ко мне придут те люди, которым я действительно могу помочь». Если эта
открытость  будет  искренней,  без  страхов,  каких-то  внутренних  сомнений,  без
ожиданий, что обязательно чем-то должны отблагодарить. Если он будет полностью в
безусловной Любви, то и Бог через других людей обязательно пошлет такому человеку
не только обеспечение жизненных нужд, но и процветание, в том числе материальное.

Как Он это сделает? Он это может сделать через людей. Будет посылать таких
людей,  которые  расположатся  «по  сердцу»  и  будут  иметь  возможность  оставить
крупную сумму, будем так говорить. Действительно, такие люди тоже приходят, они
имеют возможность помочь. Для них не будет ущербом оставить такую сумму. Такие
люди  действительно  есть,  которых  вы  называете  богатыми,  которые  материально
обеспечены.  Они  могут  после  работы  над  ними  спросить  себя:  «Что  значит  “по
сердцу”? Когда они спрашивают свое сердце, себя, сколько ему или ей надо отдать за
работу (только если брать оплату после работы), то та мысль, которая придет после
сеанса, просветленная этим Светом, принимается как истина. Так и благодарят.

Мария: Спасибо. Благодарю тебя!
 
47:46  Светлая  линия  вероятности  судьбы.  Повышение  осознанности

мастера.
Ирина: Если  не  идут  люди,  не  хватает  на  материальное  обеспечение,  дают

мало,  не  отчаивайтесь,  мои  дорогие  друзья.  Постарайтесь  найти  себе  ту  работу  в
материальном  мире,  которая  позволит  вам  обеспечить  себя  материально,  а  работу
духовную проводите в свободное время вместо хобби.

Если вы даже не получите никакого заработка, это не значит, что вам Бог через



какие-то  события  в  вашей  жизни  совсем  ничего  не  заплатит,  не  отблагодарит,  не
возместит вам вашу энергию, ваше время, энергию вашего времени и вашей Души,
вашего  Света,  которую  вы  вложили  в  этого  человека.  У  вас  может,  например,
улучшиться здоровье. Это тоже плата за ваши сеансы, которые вы провели без оплаты
или с минимальной оплатой. У вас может, например, улучшиться судьба в том смысле,
что  будет  череда  светлых  событий,  будут  встречаться  нужные  люди,  будут
складываться обстоятельства, что вы никуда не будете опаздывать и попадать в какие-
то передряги. Это светлая линия судьбы, «светлая линия вероятности судьбы» – мы это
так называем. Это вполне может быть.

Дорогие друзья,  я  вас хочу предупредить  о том,  что,  как  и любой духовный
путь, этот путь полон Любви, самопожертвования и терпения в том смысле, что часто
этот путь усыпан не розами, а шипами от них. Тот отрезок, который усыпан шипами,
если его пройти, не ругая эти шипы, а с благодарностью Богу за опыт, дальше перейдет
в более длинный отрезок пути, на котором будут розы.

Но роз совсем без шипов не бывает. Что это значит? Это значит, что на этом
пути тоже могут встретиться разные искушения. Мы искушения называем проверками.
Это не значит, что Светлые силы проверяют вас, потому что вам не доверяют. Это вы
называете  проверками,  а мы называем это «повышение вибраций путем повышения
вашей  осознанности».  Например,  могут  прийти  к  вам  несколько  людей  подряд,  на
которых  вы  полностью  энергетически  выложитесь  и  потратите  много  времени,  но
которые  вам  совсем  ничего  не  оставят,  либо  оставят  минимальную  сумму.  Таких
людей вам приведут, у которых не будет возможности вам материально помочь, или
минимальную  сумму  оставят.  Здесь  важна  ваша  реакция.  Скажите:  «Благодарю  и
принимаю, люблю и благословляю». Скажите это искренне и порадуетесь за человека,
что  вы  ему  помогли.  Обязательно  (это  проверено  неоднократно,  и  Ирина
подтверждает)  вслед  за  ними  через  несколько  часов  или  через  несколько  дней
приходит человек или несколько людей, которые компенсируют все материально за
себя и за него.

Здесь главное – отнестись к этому без внутреннего возмущения. Даже если вы
вслух ничего не скажете, но у вас будут мысли (был и ничего не заплатил) или мысли
осуждающие его выбор, даже минимальные мысли  (без слов, вы будете улыбаться,
смотреть ему в глаза, но так подумаете), ваши мысли очень хорошо видны в тонком
мире.  Очень хорошо видны в Духовном мире.  Эти ваши мысли могут  сподвигнуть
ваших духовных наставников и кураторов послать вам еще несколько таких людей, как
он, чтобы научить вас, что духовное гораздо ценнее материального.

Мария:  Да,  это  очень  хорошо  прослеживается,  когда  больше  работаешь  в
проекте с разными людьми, мастерами, с нашими учениками.

Ирина: Ответил МидгасКаус?
Мария:  Да, очень хорошо ответил. Спасибо большое. Это очень важная тема,

так  как  мы  живем  в  материальном  мире,  где  финансовый  эгрегор  очень  развит  и
необходим. Это понимание очень важно как для преподавателей, так и для учеников.
Энергообмен в финансовой сфере, его понимание и отслеживание взаимосвязей очень
важно.

 
53:00 Суть эслеровского настроя.
Мария:  У нас есть вопрос к МидгасКаусу по содержанию очень известного и

популярного в нашем проекте эслеровского настроя. Там есть такие слова: «Реальность
в истине пребудет, а ложь в иллюзии восприятия навсегда исчезнет». Что вложено в
понятия «реальность», «истина», «ложь», «иллюзия восприятия»?

Ирина: Отличный  вопрос  (МидгасКаус  улыбается).  В  слова  «реальность  в



истине пребудет» вложена ваша духовная и материальная реальность,  в которой вы
находитесь. Ваше восприятие, ваш мир, ваши мысли, все материальное, что вокруг вас.
В слово «истина» входит понятие Божественной энергии Любви. Это истина, которая
одна. Те, которые вы называете «правда», «личная правда», их много.

«Ложь  в  иллюзии восприятия  навсегда  исчезнет».  Восприятие  –  это  энергия
осознания,  действие энергии сознания по восприятию, распознаванию тех объектов,
вещей,  которые  находятся  во  внешнем  мире,  распознаванию  себя,  своих  мыслей,
психических процессов.

«Иллюзия восприятия» – это принятие своей правды (которая является лишь
частью общей истины о Любви) за полную истину и отвержение всеобщей истины у
других.  Это  иллюзорное  восприятие  своего  эго,  можно  так  сказать.  То,  что  мы
называем эгоизмом, то есть выставление себя и своих потребностей как самых главных
во Вселенной, игнорируя общие потребности для развития всех живых существ. Это
иллюзия, что вы один, и не существует других людей, или они малозначимы для Бога,
или что Его совсем нет,  а есть только слепые законы природы, в любом случае  не
важные  для  вас.  Вот  эта  иллюзия  единоличного  восприятия  мира  исчезнет,  когда
«пребудет в истине реальность», и исчезнет навсегда ложная иллюзия восприятия.

Тут нужно понимать, что ложная иллюзия восприятия – не ложное восприятие
иллюзии.  Само  восприятие  –  не  ложно,  оно  истинно.  Именно  иллюзия,  которая
принимается за истину. Ложь – в иллюзии. Ложь – это противоположность истине и,
значит, противоположность Любви, этой всеобщей абсолютной и безусловной Любви.

 
57:03 Пожелание и рекомендации медикам Земли.
Мария:  Спасибо  тебе,  дорогой.  Действительно,  очень  популярный  настрой,

который, я думаю, уже многие выучили наизусть так же, как и бурхадский.
Какое пожелание вы могли бы дать нашим врачам в их повседневной практике в

больницах,  если  у  многих  или,  скажем,  у  всех  болезней  на  самом  деле  духовные
причины?  Особенно,  я  думаю,  тем  врачам,  которые  понимают  духовные  причины,
работая с нашими больными.

Ирина: МидгасКаус,  ЛиШиони  и  Мирах  Каунт  переговариваются  (они
говорят).  Во-первых,  обращаясь  к  вашим  врачам,  к  вашим  медикам,  мы  хотим
поблагодарить вас от имени всего Межзвездного Союза и всего Духовного мира, всей
Иерархии Света за ваш самоотверженный и очень нелегкий труд. Это касается любых
специальностей, связанных не только с медициной, но и с целительством.

Соприкасаясь с больными людьми, пытаясь им помочь, часто вы снижаете свои
вибрации, глядя на их страдания. Это бывает еще тяжелее, чем болеть самому.

Мы вам посылаем Свет своей Любви и поддержки и можем дать  вам такой
совет: не отчаивайтесь! Даже если не удалось помочь или спасти вашего пациента, вы
ни в коем случае не должны винить себя. Если вы сделали все, что смогли, значит,
программа его жизни закончилась, его воплощение завершилось.

Используйте  в  работе  не  только  лекарства,  травы  или  энергетические
воздействия,  но  и  работу  с  Высшим  Я  пациента,  рассказывайте  ему  о  духовных
началах. Профессия врача – это прежде всего профессия того, кто разговаривает, кто
беседует, кто рассказывает человеку о причинах его болезни.

Если уже болезнь возникла, мы вам рекомендуем не только устранять симптомы
(проводить симптоматическое лечение), но обязательно искать причины заболевания, в
том числе в Духовном мире. Обязательно рассказывайте человеку о том, что у него
есть Высшее Я, но в доступных ему терминах,  не навязывая свое знание,  а  просто
раскрывая новое. Попробуйте его заинтересовать самопознанием. На самом деле очень
многие люди вас не осудят за это, не будут над вами смеяться. Очень многие люди



жаждут этих знаний, но их неоткуда получить.
Вот, например, Мария вам скажет, что даже когда она была материалисткой и

атеисткой, все равно ее Душа жаждала этих знаний.
Мария: Да, это действительно так.
Ирина: Даже если ознакомление с какими-то духовными знаниями вызывало в

ней смех и отторжение, все равно она была рада тому, что она это услышала, потому
что ее Душа от этого чувствовала, что поднимается. Мы это называем «расцветание
бутона Души».

Мария:  Да,  я  помню,  что  когда  прочитала  в  детстве  «Детскую  Библию»  и
узнала об Иисусе,  сравнила это с нашими правилами пионеров, то подумала: «О, на
самом деле очень даже хорошие 10 заветов. То же самое мы изучаем в нашей школе».

Ирина: Поэтому не бойтесь того, что вас не поймут, что над вами посмеются.
Никогда не стесняйтесь  нести духовные знания.  Это тот Свет,  которым вы светите
миру.

Мария:  Да,  на  любом  месте,  где  бы  мы  ни  находились,  будь  то  медики  в
медицинских учреждениях.

Ирина: Также  постоянно  работайте  над  своим  совершенствованием  и  над
совершенствованием медицинских  знаний,  знаний анатомии,  физиологии и работой
организма  в  разных  условиях,  так  и  над  своим  Духовным  Я,  над  духовным
содержанием своего сердца.

 
1:02:47 Энергетическое очищение.
Ирина: Обязательно проводите энергетические чистки после приема пациента.

Это  представление  себя  в  Свете  и  представление  его  в  Свете.  Свет  очищает  все
негативные энергии.

Обязательно после работы становитесь под напор воды, это у вас называется
«душ»,  чтобы  вода  стекала  по  позвоночнику  под  большим  напором,  чтобы  она
попадала  вам на  затылок,  чуть  выше затылка  и  опускалась  вниз  по  позвоночнику.
Постойте так несколько минут, представляя, что вместе с водой в вас входит духовный
Свет, очищает все ваши энерготела и раскрывает все ваши чакры.

Мария: Спасибо. Очень хороший практический совет.
Ирина: Не только врачи, так можете делать и вы, особенно после какого-либо

тяжелого  разговора,  какого-либо недопонимания,  разногласий.  Когда вы чувствуете
себя чем-то расстроенным, что вы чего-то боитесь, можете это сделать.

Мария: Спасибо большое. Хороший совет.
Ирина: Я всегда так делаю.
Мария:  Да,  есть  у  многих  хорошая  привычка  по  утрам  или  по  вечерам

принимать душ. Я думаю, подсознательно это тоже с этим связано.
Ирина: Просто без моющих средств встать под душ и постоять буквально 2-3

минуты. Вы усилите в несколько десятков раз очищающий эффект воды.
Мария: Спасибо большое. 
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